



MESSAGE NOTES

互いに励まし合う

ヘブル人への手紙 10:24-25

ブラウン・ジェームズ

1. 励ましの大切さ

ヘブル人への手紙 10:24-25 また、愛と善行を促すために、互いに注意を払おうではありませんか。ある人たちの習慣に倣って自分たちの集まりをやめたりせず、むしろ励まし合いましょ。その日が近づいていることが分かっているのですから、ますます励もうではありませんか。

神様は人々を通して、私たちを強め、励ましてくださいます。独りでいることを望まれていません。私たちは互いを必要としています。

2. 力ある励まし

箴言 12:25 心の不安は人を落ち込ませ、親切なことばは人を喜ばせる。

私たちの言葉には、人を勇気づける力があります。愛は人の欠点を批判するより、その人の良いところに焦点を当てます。ちょっとした励ましが、その人の人生観やモチベーションを完全に変わることがあります。

3. 経験を励ましに

Ⅱコリント人への手紙 1:4 神は、どのような苦しみのときにも、私たちを慰めてくださいます。それで私たちも、自分たちが神から受ける慰めによって、あらゆる苦しみの中にある人たちを慰めることができます。

神様によって強められ、励まされる経験は、人々を強め、励ますために神様によって用いられます。自分が直面している試練と同じ経験をした人からの励ましであれば、なおさら励まされるものです。

2024年11度 会計報告

収入 ￥970,902 支出 ￥928,356